

Guetzmassage

Spielidee

Die Kinder gehen paarweise zusammen. Ein Kind liegt auf dem Bauch und wird zum Guetzmassag, das andere bereitet den Teig zu. Anschliessend wechseln die Rollen

Das «Backen» wird durch folgende Backanleitung begleitet:

Zuerst streuen wir das Mehl auf die Backunterlage.

Dann schneiden wir die Butter in Stücke und verteilen sie auf dem Mehl.

Nun Zucker darüberstreuen. Ebenso Vanillezucker verteilen.

Eier aufschlagen und auf die Zutaten geben.

Jetzt alles gut verkneten.

Den Teig zu einer Kugel rollen.

Nun den Teig auswalzen.

Jetzt stechen wir die Guetzmäuse mit unseren Ausstechern aus.

Legen das Backpapier auf das Backblech.

Legen die Guetzmäuse darauf.

Heizen den Backofen auf. (Handflächen aneinanderreiben und auf den Rücken legen)

Schieben die Guetzmäuse in den Ofen und lassen sie backen.

Nun die Plätzchen aus dem Ofen holen und abkühlen lassen (über den Rücken pusten).

Mmmmh...

